



Personen von links: Kathinka Plett, Diakon Helmut Zimmermann, Stefan Honrath, Monika Faßhauer, Annemarie Förster, Angela Denecke; Pfarrer Hendrik Rust

Mitgliederversammlung wählt neuen Caritasrat

Für seine Mitgliederversammlung wählte der Caritasverband für den Landkreis Peine einen recht untypischen Raum: Aufgrund der Corona-situation fand diese am 16.06.2021, in der Kirche „Zu den heiligen Engeln“, in Peine statt. Da sie bereits im letzten Jahr aufgrund der Pandemie ausgefallen war, erstattete die Caritas-Vorständin Angela Denecke einen Tätigkeitsbericht für die Jahre 2019 und 2020. Für die Nachfolgerin von Gerhard Nolte war es die erste Mitgliederversammlung, bei der sie feststellte, dass die Caritas auch in den stärksten Phasen der Corona-krise für hilfesuchende Menschen immer ansprechbar gewesen sei.

Turnusgemäß wählte die Mitgliederversammlung einen neuen Caritasrat. Wiedergewählt wurden Stefan Honrath (Vorsitzender), Annemarie Förster (stellv. Vorsitzende) sowie Diakon Helmut Zimmermann. Pfarrer Hendrik Rust ist benanntes Mitglied des Caritasrates. Neu gewählt wurde Kathinka Plett, die ihre Erfahrungen aus ihrer hauptberuflichen Tätigkeit im Familienzentrum St. Elisabeth künftig in die ehrenamtliche Arbeit des Caritasrates einbringen möchte.

Frau Plett tritt an die Stelle von Monika Faßhauer, die nach rund 15 Jahren Mitgliedschaft im Caritasrat nicht mehr kandidierte. Stefan Honrath und Angela Denecke dankten Monika Faßhauer für ihre langjährige engagierte Mitarbeit. Sie habe durch ihre den Menschen zugewandte Art und gleichzeitig durch die Klarheit ihres Denkens das Gremium sehr bereichert.